

Die Nathan Peter Levinson Stiftung ruft zur Bewerbung für das Sommersemester 2025 auf!

Das Regina Jonas Seminar für die Liberale (Reform) Rabbinerausbildung, das Abraham J. Heschel Seminar für die Konservative (Masorti) Rabbinerausbildung und das Louis Lewandowski Seminar für die Kantorenausbildung öffnen ihre Türen für neue Studierende.

Die Rabbiner- und Kantorenausbildung ist in das BA- und MA-Programm der School of Jewish Theology an der Universität Potsdam integriert (3 bzw. 2 Jahre). Am Ende ihres Studiums bekommen die Studierenden einen Abschluss in Jüdischer Theologie sowie den Abschluss als Rabbiner/Rabbinerin oder Kantor/Kantorin. Die Kurse werden auf Englisch und Deutsch unterrichtet.

Wie kann ich mich bewerben?

Bewerberinnen und Bewerber müssen:

- einen Zulassungsantrag ausfüllen;
- Kurze Essays zu themenspezifischen Fragestellungen der gewählten Seminare verfassen;
- zwei Empfehlungsschreiben einreichen: eine rabbinische und eine akademische.

Um die Bewerbungsformulare und Aufsatzthemen zu erhalten, senden Sie uns bitte eine E-Mail an bewerbung@levinson-stiftung.de mit einer kurzen Selbstdarstellung.

Bis wann muss ich meine Bewerbung einreichen?

Bewerbungen werden bis spätestens zum **23.02.2025** entgegengenommen.

Das Semester beginnt am 01.04.2025.

Wer kann sich bewerben?

Unsere Seminare richten sich an Personen, die:

- einer jüdischen Gemeinde angehören
- Eine Ausbildung zum Rabbiner/zur Rabbinerin; zum Kantor/zur Kantorin anstreben
- großes Interesse an der jüdischen Tradition, Liturgie und der Arbeit für die jüdische Gemeinde mitbringen
- in Deutschland lebt oder bereit ist, hierher zu ziehen. Für die Ausbildung ist die Teilnahme am Unterricht in Potsdam erforderlich.



The Nathan Peter Levinson Foundation calls for applications for the summer semester of 2025!

Regina Jonas Liberal (Reform) Rabbinical Seminary, Abraham J. Heschel Conservative (Masorti) Rabbinical Seminary, and Louis Lewandowski Cantorial Seminary are opening doors to new students.

The rabbinical and cantorial training programs are integrated with the BA (3 years) and MA (2 years) programs of the School of Jewish Theology at the University of Potsdam. Students receive a degree in Jewish Theology and graduate as rabbis or cantors at the end of their studies. The courses are taught in English and German.

How can I apply?

Applicants must:

- Fill out the application form
- Write short essays on the topics relevant to the training program
- Provide two letters of recommendation: a rabbinic and an academic one.

To get the application forms and essay topics, please email us at bewerbung@levinson-stiftung.de with a brief self-introduction.

When can I apply?

The deadline for applications is **23.02.2025**.

The semester starts on 01.04.2025.

Who can apply?

The candidates should:

- Belong to a Jewish community
- Aim to train as a rabbi or a cantor
- Have a keen interest in Jewish tradition, liturgy, and work for Jewish community
- Live in Germany or be ready to move here. Participation in classes in Potsdam is required for the training program.